



Voyage en Espagne (2)

publié le 03/04/2019 - mis à jour le 04/04/2019

Hola familias !

Pas de neige finalement à Segovia aujourd'hui, mais du froid le matin et un beau soleil l'après-midi. Les élèves sont supers et l'ambiance est très sympathique. Nous avons visité la cathédrale et son immense clocher de 88 mètres en empruntant les 200 marches ! Quartier libre dans la vieille ville et visite de l'Alcazar (palais des rois Catholiques).

Retour à Madrid pour un autre moment sportif et musical avec les jeunes espagnols.

Demain, Toledo, la ville des 3 cultures.

Hasta pronto !



Portfolio

